

En este primer trimestre es completaría un 100% de recambio

Entregan recursos para cambiar luminarias del sector sur a luces Led

Aproximadamente 2.400 luminarias serán cambiadas durante el primer trimestre para utilizar tecnología Led, la cual permite mayor luminosidad y menor costo, logrando una mejor eficiencia energética. Serán dos proyectos los que se suman, financiados por la Subsecretaría de Desarrollo Regional (Subdere), a la ciudad, con lo que se lograría la totalidad del recambio de luminarias en el radio urbano de Punta Arenas. La transferencia de recursos para estos dos proyectos de cambios de luminarias se elevan a los 610 millones de pesos.

Además de estos dos nuevos

proyectos, la Municipalidad de Punta Arenas informó que existen otros que están ad portas de adjudicarse, que "involucra luminarias desde el Aeropuerto, toda la Ruta 9, hasta el kilómetro 10 al sur y también lo que corresponde al sector de Barranco Amarillo", sostuvo Nicolás Pérez Montt, jefe de Alumbrado Público.

Por otro lado, esta medida permitirá mitigar el impacto del aumento de las tarifas de la luz. "Tenemos que hacer un nuevo balance para ver cuánto va a ser el costo del alumbrado público, porque el aumento impactó de forma

violenta el suministro eléctrico, pero con esta medida venimos a poder compensar esa alza", agrega Pérez Montt.

El alcalde Claudio Radonich anunció que el primer trimestre de 2025 "nuestra ciudad va a completar el 100% de las luces del alumbrado público, 100% Led". Aquello ha implicado el cambio de más de 10 mil focos, que "permite 25% más de luz por cada poste, pero también un ahorro de energía de un 40%", agrega Radonich.

Los montos que fueron transferidos en los últimos días, explica Radonich, servirán para "comple-



Foto: AAV/PA

Una inversión de 610 millones de pesos representan dos nuevos proyectos de cambios de luminarias al sistema Led.

tar todo el sector sur, como también sectores importantes como Aves Australes". Con estos cambios implementados se alcanzaría el 100% de recambios, lo que fue destacado por el alcalde indican-

do que "con esto (la ciudad) ya se convierte en líder indiscutido de sostenibilidad en nuestro país, pero también con un énfasis muy importante en la seguridad en todos los barrios de Punta Arenas".